

ONU: Le Venezuela réitère que le rapport de l'ONU répond aux intérêts des États-Unis



Caracas, 17 juillet (RHC)- L'Ambassadeur du Venezuela aux Nations Unies, Jorge Valero, a assuré que le rapport présenté par le Haut-Commissaire pour les Droits de l'Homme répond aux intérêts impériaux des États-Unis.

Dans une interview accordée à Hispan TV, le diplomate a dénoncé le fait que ce texte, dans lequel l'on met en cause le fonctionnement du Système de Justice du pays et la Zone de Développement Stratégique Nationale de l'Arc Minier de l'Orénoque, est une subordination des pays occidentaux et de l'Union Européenne aux États-Unis.

De l'avis de Valero, les fonctionnaires de ce bureau émettent des documents manipulés et qu'ils utilisent le thème des droits de l'homme pour agresser son pays.

Il a relevé que l'exécutif national n'a, en aucun moment, donné son consentement pour l'élaboration du rapport qu'il a qualifié de manœuvre pour justifier une agression dirigée par Washington.

Il a déploré que le rapport du Bureau du Haut-Commissaire de l'ONU pour les Droits de l'Homme, Michelle Bachelet soit plein de pays en voie de développement et que cette dernière n'adopte aucune résolution contre des pays occidentaux qui eux, oui, violent systématiquement les droits de l'homme.

Il a rappelé et condamné le silence complice du Conseil des Droits de l'Homme face à l'assassinat du commandant iranien Qasem Soleimani, par les États-Unis, crime qu'il a qualifié de terrorisme d'état.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/228841-onu-le-venezuela-reitere-que-le-rapport-de-lonu-repond-aux-interets-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba